



Presentación del Geolodía en Zamora.

ALMEIDA

ENCUENTRO

Zamora también se suma a las actividades del Geolodía

LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA PARTICIPA EN LA INICIATIVA DE LA SOCIEDAD GEOLÓGICA ESPAÑOLA PARA PROMOCIONAR DICHA CIENCIA

REDACCIÓN

Zamora participó el pasado fin de semana en las actividades del Geolodía, la iniciativa de divulgación científica promulgada por la Sociedad Geológica de España y en la que tomó parte la Universidad de Salamanca.

La jornada combinó las excursiones urbanas por los monumentos construidos a base de piedra en el centro de la ciudad con un recorrido por tres canteras de la provincia (Arcillo, Peñausende y Tardobispo). Una decena de especialistas coordinados por Miguel López Plaza, del Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca, participó en la realización de esta actividad cultural.

Bajo el título *De la roca a la piedra: desde las canteras del oeste de Zamora hasta sus monumentos*, geólogos, arquitectos y docentes explicaron la distinta arquitectura que ofrece la provincia en función con el tipo de terreno.

Esta actividad se organizó con dos objetivos; por una parte divulgar la geología y el trabajo que realizan los geólogos hoy en día, y por otra estudiar la geología característica del suelo de Zamora. "Nosotros tendemos a acercar la ciudad al campo natural, al entorno geológico por medio de la piedra como elemento integrador. Esta jornada contiene elementos multidisciplinares, en el que analizaremos la piedra, el entorno geológico o el patrimonio artístico", comentó la semana pasada López Plaza en la presentación de la iniciativa.

La salida a la ruta urbana se efectuó a las 11 horas desde la Puerta del Obispo, en la muralla, y por la tarde, la excursión a las canteras comenzó a las 15.30 horas desde el aparcamiento de San Martín. La actividad también se realizó en la provincia de Salamanca, en este caso por la zona de la Peña de Francia-Mirador de Los Lobos-Nava de Francia-Las Cavenes. II